

SENSIBILISATION A L'IMPACT DE L'UNION EUROPEENNE SURR LE QUOTIDIEN DE NOS ELEVES

Le 17 Mai, quatre jeunes de l'association des Jeunes Européens – France ont sensibilisé, à travers différents ateliers, les élèves de 5^{ème} du Collège Christiane EDA-PIERRE à l'impact de l'Union Européenne sur leur quotidien.



Villes et drapeaux des pays membres de l'UE à placer... sous forme de duel entre 2 équipes



Atelier de mimes et de mots à deviner, toujours sous forme de duels entre équipes rivales



Atelier sur les différentes dates importantes de la construction de l'Union Européenne...et un quizz pour terminer.

Bilan : Des échanges interactifs instructifs pour nos jeunes, un intérêt certain pour ces ateliers, une satisfaction partagée par tous.